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会 議 録 

会議の名称 
委託業務総合評価一般競争入札評価員会議（令和 6 年度（2024 年度）第１

回） 

開催日時 令和 6年（2024 年）９月 20 日（金） 13 時 00 分～14 時 50 分 

開催場所 枚方市役所 別館４階 第３委員会室 （Web 会議） 

出席者 

会長：吉村評価員 

評価員：三成評価員、浜口評価員、吉崎評価員、徳本評価員 

事務局：（契約検査課）山下課長、山下課長代理、安藤係長 

（上下水道財務課）山本課長、山出課長代理、美濃部係長 

（市民生活政策課）乃村課長代理 

（総務管理課）中井課長代理、中越係長、長谷川主任、岡西係員 

（循環型社会推進課）則武課長代理、田代係長 

欠席者 ― 

案 件 名 

案件１. 落札者決定基準（ガイドラインに準拠したひな型）の社会的価値

評価の変更点について 

案件２. 水道検針業務、窓口・収納業務等委託に係る委託業務総合評価一

般競争入札の落札者決定基準（案）について 

案件３. 令和７～９年度 枚方市パスポートセンター旅券申請受付・交付

等業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者決定基

準（案）について 

案件４. 安心と輝きの杜施設総合管理委託に係る委託業務総合評価一般競

争入札の落札者決定基準（案）について 

案件５. 枚方市粗大ごみ予約センター運営業務委託に係る委託業務総合評

価一般競争入札の落札者決定基準（案）について 

提出された資料等の 

名称 

・01 会議次第 

・02 評価員名簿 

・資料① 地方自治法 抜粋 

・資料② 委託業務総合評価一般競争入札評価基準ガイドライン（令和 5

年 8月 29 日改定） 

・資料③ 枚方市契約規程（R6.6) 

・資料④ 枚方市委託業務総合評価一般競争入札評価員設置要綱 

・資料⑤ 見え消し 落札者決定基準【案】（ひな形） 

・資料⑥ 仕様書 水道検針業務、窓口・収納業務等委託 

・資料⑦ 落札者決定基準（案）＿水道検針業務、窓口・収納業務等委託 

・資料⑧ 仕様書 令和７～９年度 枚方市パスポートセンター旅券申請

受付・交付等業務委託 

・資料⑨ 落札者決定基準（案）＿令和７～９年度 枚方市パスポートセ

ンター旅券申請受付・交付等業務委託 

・資料⑩ 仕様書 安心と輝きの杜施設総合管理委託 

・資料⑪ 落札者決定基準（案）＿安心と輝きの杜施設総合管理委託 
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・資料⑫ 仕様書 枚方市粗大ごみ予約センター運営業務委託 

・資料⑬ 落札者決定基準（案）＿枚方市粗大ごみ予約センター運営業務

委託 

決  定  事  項 審議案件について、意見聴取が行われた。 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 

非公開 

枚方市情報公開条例第５条第７号に規定する非公開情報が含まれる事項に

ついて審議を行うため。 

会議録の公表、非公表の

別及び非公表の理由 
公表 

所管部署（事務局） 総務部契約検査課 

審 議 内 容 

＜主な意見・質疑＞ 

案件１. 落札者決定基準（ガイドラインに準拠したひな型）の社会的価値評価の変更点について 

会長：「３．社会的価値評価 Ａ働きやすい就労環境への取組 ⑴次世代育成」の育児休業等取

得率の評価時確認方法について、くるみん認定を参考にしつつ、過剰な個人情報の収集に

ならないように、変更されたことは、公平な形になると考えられ、良かったのではない

か。 

 

会長：「３．社会的価値評価 Ａ働きやすい就労環境への取組 ⑶健康経営」の「時間外勤務が

月45時間を超える従業員の割合が本市以下であることを評価する。」について、枚方市

の割合は令和４年度と令和５年度を比較すると、増加している。一般的には、割合が少

ない方がいいのではないかと考えられるが、何か他にいい指標はないのか。 

事務局：昨年度もこの点について何か指標となるものがないか検討はしたが、見当たらず本市の

数値を基準とした。 

評価員：時間外勤務を減らそうという国の方針があるが、全国平均などの数値はないのか。枚方

市の数値が高いのか低いのかわからず、基準になるのか疑問である。 

会長：もし、何かいい指標や目標が見つかれば、変更することを検討し、今回はこのままとする

ことでいいのではないか。 

 

 

案件２. 水道検針業務、窓口・収納業務等委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者決

定基準（案）について 

《仕様書等（業務概要）について》 

評価員：「仕様書別紙１ 【業務内容】 （１）検針業務  ②使用水量のお知らせ ア」につ

いて、郵便受けがない等投函できない場合は、「ご使用水量等のお知らせ」はがきを送

付することと記載されているが、そもそも郵便受けがないにもかかわらず、はがきを送

付しても使用者に伝わるのか。郵便受けがない等については確実に伝わるように、対策

を講じるなどと記載する方がいいのではないか。 
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事務局：指摘いただいた内容で修正する。 

評価員：他にも同様の記載があるので、同じように修正しておくように。 

 

《技術的評価について》 

評価員：履行担保方法として、業務提案書に記載された内容を満たすことができないときは、入

札参加停止及び指名停止措置対象とすると記載されているが、どのタイミングで、どの

程度の期間入札参加停止とするのか。 

事務局：タイミングは入札参加停止及び指名停止措置に該当する事案が発覚した時点で、対象期

間は内容により１月以上６月以内で決定する。本契約自体が解除になるわけではない。 

評価員：本契約の履行期間中に入札参加停止及び指名停止措置をしても、あまり意味がないので

はないか。この履行担保方法が、業者にとって、ペナルティになっているのか、効力が

発揮できているのか気になった一方、現行業者が次回の発注時に入札参加停止及び指名

停止措置中であった場合、実務経験があるにもかかわらず、入札に参加できず、競争性

の低下を招くことになるため、発注者としても、望むところではないのではないかとも

思う。履行担保方法について、何か別の方法、例えば、それぞれの提案の内容に点数が

配分されているので、これを金額に換算して、履行できていない場合、ペナルティとし

て徴収するなどの方が効果的ではないか。 

事務局：更に実効性を担保する方法について、今後、検討させていただく。 

会長：入札参加停止及び指名停止措置について、例えば、枚方市内の道路工事Ａで不都合が生じ

たため、道路工事Ｂの入札に参加できないということは想定できるが、本案件のような水

道検針業務の委託は、枚方市ではこれ以外にないので、履行期間中であれ、履行期間後で

あれ、効力が発揮されないのではないかという評価員の意見を受け、今後、検討されると

いうことであるので、検討を進められたい。 

 

 

案件３. 令和７～９年度 枚方市パスポートセンター旅券申請受付・交付等業務委託に係る委託

業務総合評価一般競争入札の落札者決定基準（案）について 

《仕様書等（業務概要）について》 

会長：全国的にパスポートを申請する人が減っていると耳にする。業務を委託したが、閑古鳥が

鳴いているということにはならないのか。 

事務局：令和元年度以前の３年間の年間受付件数の平均13,000件から15,000件弱であった。それ

以降の３年間は、コロナ禍により激減したが、今年度辺りから回復傾向にあり、令和５

年度実績は12,559件に戻ってきている。今年度は、８月までの実績を割り戻すと、約

14,000件弱の見通しである。ご指摘のとおり、円安などの影響により受付件数の減少も

考えられるが、これまで申請されなかった方の揺り戻しも考慮して、年間15,000件程度

を見込んでいる。 

 

《技術的評価について》 

評価員：パスポートセンター旅券申請受付は、個人情報を取扱う業務であり、どのように受注者

に個人情報の保護を遵守させるのか。 

事務局：仕様書において個人情報を保護する事務手順を定めており、それを遵守させることが第
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一にあるが、加えて、「２.技術的評価 Ｂ研修体制 ⑴技術力向上のための研修制度等

の設置」における研修実施報告書や研修実施計画書の中で確認していく。 

 

 

案件４. 安心と輝きの杜施設総合管理委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者決定基

準（案）について 

《仕様書等（業務概要）について》 

意見なし。 

 

《技術的評価について》 

意見なし。 

 

 

案件５. 枚方市粗大ごみ予約センター運営業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札

者決定基準（案）について 

《仕様書等（業務概要）について》 

会長：入電件数について、年々減少傾向にあるが、令和２年度に増加している理由は、なぜか。 

事務局：コロナ禍が要因であると推測される。 

会長：在宅の時間が増えた市民の方が片付けをしたので、増加したということか。他の自治体で

も同様の傾向があるのか。 

事務局：はい、そのとおりである。 

会長：減少傾向であるが、大体の想定の件数で、今後、5年間の仕様を決めたのか。 

事務局：はい、そのとおりである。 

 

《技術的評価について》 

意見なし。 

 

 

《閉会》 

 

以上 

 


